



SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 09.02.2019

An
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen

Die Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hubertus Hermanns,
Herrn Sebastian Hollmann
Herrn Jochem Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD-Fraktion für den nächsten Haupt- und Finanzausschuss

Konzept „Gutes Ostbevern 2030“

Guten Tag Herr Annen,

für die Gemeinde Ostbevern existieren eine Reihe von Planungen für Einzelbereiche:

- Quartierskonzept
- Ergebnisse des 1. Demografieworkshops
- Integriertes Handlungskonzept
- Einzelhandelskonzept
- Klimakonzept usw.

Es fehlt jedoch ein Gesamtkonzept für die mittelfristige Entwicklung Ostbeverns.

In dieses Gesamtkonzept sollten die Ergebnisse der o,a, Planungen einfließen.

Zusätzlich sollten die Ziele in den Bereichen:

- Mobilitäts- und Verkehrskonzept
 - Wirtschaftsförderungskonzept
 - Handlungskonzept Wohnen
 - Integrationskonzept
 - Infrastrukturkonzept usw.
- in das Gesamtkonzept einfließen.

Zur Verhinderung von weiteren Doppeluntersuchungen müssen alle diese Bereiche in einem Gesamtkonzept erarbeitet werden. Darin müssen die Ostbevern – spezifischen Bedarfe geklärt werden. Aus den Bedarfen müssen Ziele entwickelt und priorisiert werden. Maßnahmen mit Priorisierung und zeitlicher Abfolge der Abarbeitung sollten daraus folgen.

Bei der Erarbeitung der Ziele und Einzelmaßnahmen müssen die Bürger beteiligt werden.

Da die Verwaltung diese Arbeit nicht leisten können wird, soll ein Fachbüro mit der Entwicklung des Konzepts beauftragt werden.
Für die Kosten sind 30.000 € in den Haushalt 2019 einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel